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            Le féminin des noms  
 

� On forme souvent le féminin des noms en ajoutant un e 
au masculin : 

un étudiant � une étudiante e e e     
� Les noms masculins en –er font leur féminin en –ère : 

un infirmierererer � une infirmièreèreèreère    
un boucher er er er � une bouchèreèreèreère    
� Certains noms doublent la dernière consonne du 

masculin devant le –e :  

le musiciennnn � la musiciennennennenne 
� Certains noms font leur féminin en –euse, en –rice, en 

–esse 

le coiffeureureureur � la coiffeuseeuseeuseeuse    
le spectateur eur eur eur � la spectatricericericerice 
le tigre e e e � la tigresseesseesseesse    
� Quelques noms s’écrivent de la même façon au 

masculin et au féminin : 

un élève � une élève 
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